

＜夏休み高校生プレゼンテーションボード体験会＞

日時：2017年7月27日(木) 10:30～15:30

場所：ハウスクエア横浜 1階 住まいづくり体験館

毎年、神奈川の県立高校からの依頼を受けて、高校生へインテリアコーディネーターのお仕事を紹介しつつ、プレゼンテーションボード作りを体験してもらっています。今年は16名の生徒さんが集まりました。珍しく女子ばかりでしたが、例年は建築系への進学希望の男子の姿も見られます。



まずは、インテリアコーディネーターの仕事内容をレクチャー。提案～契約～施工までの一連の仕事の流れや、インテリアをコーディネートするだけでなく、お客様、職人さん、メーカー等沢山の人のコミュニケーションが必要との説明を皆さん真剣な眼差しで聞いてました。

後半は各自好きなインテリアの写真を選んでもらい、イメージに合わせて沢山のサンプルから壁紙やカーテン等インテリア素材をコーディネートし、プレゼンテーションボードを制作しました。初めてのコーディネートに悩みながらも、それぞれ個性あふれる作品が出来あがりました。



■参加した生徒さんからの感想(抜粋)

・インテリアコーディネーターという職がどんなものか、良く知りませんでした。ですが、今回の体験をして、家具の種類や配置を変えるだけで、こんなにも印象が変わるのか！！と驚かされました。美術系の仕事に興味があったのですが、この仕事も素敵だと思いました。

・お客さんが見て、どんな部屋にしたいのかを考えられるようにするのが、思っていたよりも難しく、デザイン性と自分の好みだけを重視してボードを作っていくとお客さんそれぞれの求める部屋を作るといふ本来の目的がなくなってしまうのだと思いました。

一緒に参加した人たちの作品を見て、こんな作り方もあるんだなと思うものが沢山ありました。



■IC(新会員)の感想

ICの資格取り立てで経験もない私ですが、今回参加させていただき大変勉強になりました。高校生の豊かな感性が垣間見れ、アドバイスもさせていただきましたが、それ以上に私自身得るものが大きかったと思っています。

インテリアが好きであることが、まず一番だと再認識させていただきました。

協会からは6名のICがお手伝いしましたが、フレッシュな感性に触れる事が出来、良い刺激にもなりましたね。いつの日か将来のICが出てくれる事、願っています。

レポート作成:M・M

■協力賛助企業

(株)日本住情報交流センター(ハウスクエア横浜)

(株)サンゲツ、リリカラ(株)、(株)トミタ、東リ(株)